



Wer sich die Musik erkiest



Selig, die reinen Herzens sind;
sie werden Gott anschauen.

Am Sonntag, dem 30. Mai 2010 starb im Alter von 69 Jahren,
nach schwerer Krankheit, Herr

Ing. Hermann Zeyß

Musikpädagoge und Organist

In Bayreuth aufgewachsen, studierte Hermann Zeyß zuerst
Allgemeinen Maschinenbau auf der Fachhochschule in Nürnberg.
Doch die Liebe zur Musik mußte wohl schon von seiner Oma,
welche ihn am Klavier unterrichtet hatte, geweckt worden sein.
Dieser Neigung gab Hermann Zeyß schließlich nach und studierte
am Mozarteum in Salzburg.

Als jungen Konzertorganist hatte ihn die Millstätter
Marcussen-Organ in den Bann gezogen und so übernahm er die
Stelle als Stiftsorganist in Millstatt.
Aber bald schon unterrichtete er auch an der Musikschule Spittal
mit seiner kompetenten, gewinnenden und lieben Art.
Als Leiter der Musikschule Spittal, aber auch darüber hinaus als
EDV Spezialist im Landesmusikschulwerk waren seine Dienste
immer hoch geschätzt.

Bei Orgelrestaurierungen und Neuanschaffungen waren seine
fachkundigen Ratschläge landauf und landab sehr gefragt.
So auch in Obermillstatt bei der 1983 neu angeschafften Pirchner
Organ.

Am Sonntag, dem 20. Juni 2010 wollen wir
beim Sonntagsgottesdienst um 10:00 Uhr
unseres verstorbenen Freundes Hermann Zeyß gedenken.

**Herr, schenke Hermann die Ewige Ruhe
vergelte Du ihm alles Gute, was er auf Erden getan
und laß ihn ruhen in Frieden. Amen.**